

GERARDO LÓPEZ



El Instituto Superior de Comercio fue escenario de una nueva riña entre estudiantes.

## Nueva riña protagonizan alumnas del Insuco a la salida de clases

A eso de las 15,30 horas de este miércoles, volvieron a encenderse las alarmas en el Instituto Superior de Comercio (Insuco), cuando a la salida de clases y por causas que se investigan, tres alumnas se trenzaron en una riña afuera del establecimiento, por calle Magallanes.

Funcionarios intervinieron para separar a las niñas, reyerta en la que un auxiliar de servicios resultó con un golpe en su ojo izquierdo, lo que le costó ser trasladado hasta la Clínica Red Salud Maga-

llanes para el procedimiento de constatación de lesiones.

Las apoderadas de las estudiantes involucradas fueron citadas al establecimiento para retirar a sus pupilas, no aceptando estampar algún tipo de denuncia ante el requerimiento de una patrulla de Carabineros.

En este caso se aplicó la Ley Aula Segura y se investiga la eventual participación de una apoderada que habría agredido a una de las alumnas.